



Los diabéticos tendrán atención podológica gratuita

El consejero de Sanidad firmó ayer un convenio de colaboración con el Colegio de Podólogos de Castilla-La Mancha

T.R. / ALBACETE

Los diabéticos de la región serán los primeros en España en recibir atención podológica gratuita en la sanidad pública para la prevención del «pie diabético», una de las complicaciones más comunes de la enfermedad y que afecta al 20% de estos pacientes, tal y como se comprometió el presidente de Castilla-La Mancha en el último Debate del Estado de la Región celebrado en octubre.

Éste es el principal resultado

del convenio suscrito ayer entre el director gerente del SESCAM, Joaquín Chacón, y el presidente del Colegio Oficial de Podólogos de Castilla-La Mancha, Francisco López Barcenilla, con la presencia del consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, para el desarrollo de esta nueva prestación gratuita dirigida a los diabéticos.

Según el máximo responsable de los podólogos castellano-manchegos, este acuerdo es «pionero e innovador» en España, «y

que honra no sólo a nuestra región, sino a nuestros dirigentes políticos sanitarios». Para el consejero, «damos un paso muy importante para igualar en servicios a los enfermos crónicos con los que reciben los enfermos agudos, ya que introducimos esta nueva prestación por primera vez en España en el sistema sanitario público de manera gratuita, y se une a otras medidas ya anunciadas y recogidas en el Plan Integral de la Diabetes 2007-2010